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64ta Sesión del Consejo Directivo AFGAP (Período 2019-2021) En Montevideo el 21 de 
octubre de 2020 a las 10 hs. se reúne el Consejo Directivo estando presentes la Presidenta 
Ariadne García, Vicepresidente Luis Pedrini, Tesorero Alexis Osorio, Secretaria General Carolina 
Arcuri, Vocales Valeria Sanz, Fernando Gutiérrez, Suplente Natalia Torterolo. 
 
Orden del día: 1.- Lectura y aprobación acta anterior, 2.- Bipartita, 3.- Informe de COFE, 4.- 
Avales a COFE 5.- Actas y funcionamiento comisiones AFGAP. 
 
Entrados: se resuelve por unanimidad pasen al orden del día los siguientes: 6.- Notas afiliados 
AFGAP, 7.-Propuesta CX 36 8.- Colonia RRHH. 
 
Orden del día 1.- Lectura y aprobación acta anterior Se aprueba acta de sesión 61., 2.- 
Bipartita, Se reitera pedido de información a la Dirección General, se reitera solicitud de 
reunión al Sr Ministro. Próxima bipartita salud 29/10. 3.- Informe de COFE, Se convoca 
Presidentes/as y Secretarios/as de sindicatos a plenario de directivas en COFE el jueves 22 
hora 13 en local de la FFSP. 22/10 hora 10 se convoca organización de COFE. Se mantuvo 
reunión con MTSS y Conrado Ramos ONSC, por convenio COFE. Se firmará acta prorrogando 
fecha al 30/11 para seguir negociando. Se plantean puntos agregados por COFE referentes a 
licencia por maternidad, embarazos múltiples. Se solicita a COFE por intermedio de Luis 
redacción de los puntos propuestos por COFE para el nuevo convenio. Se solicita al Dr. 
Ghirardo informe sobre posible repercusión del decreto 90/2020 en el pago del presentismo 
dispuesto en el convenio con COFE. Hoy activo militante AFGAP hora 14. Se trasladarán las 
banderas y pasacalles a COFE. 4.- Avales a COFE No hay avales para tramitar 5.- Actas y 
funcionamiento comisiones AFGAP No se cuenta con actas. 6.- Notas afiliados AFGAP, Se 
toma conocimiento y se dan respuestas.  7.-Propuesta CX 36 Se recibe propuesta de audición, 
se toma conocimiento. 8.- Colonia RRHH No se cuenta aún con protocolo para camping. Se 
comunica Luis Pedrini con el funcionario José Luis Muñoz por liquidación de licencias no 
gozadas. Ariadne Garcia se comunica con funcionaria Paula Dávila por usufructo de licencia 
reglamentaria 2019.  
 
Siendo la hora 16 se levanta la sesión. 
 
 

                              
   Presidenta            Secretaria General 
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